



## La diputada Federica Quijano de Kabah llora la muerte de su “compañero de cama”

La cantante de “La calle de las sirenas” y militante del Partido Verde Ecologista de México compartió dolorosos mensajes ante su reciente pérdida

Por Armando Guadarrama



**Federica Quijano** entristeció a sus seguidores este martes 14 de noviembre al dar a conocer la noticia de que perdió a uno de los miembros más queridos de su familia e incluso lo catalogó como su compañero “de vida y de cama”.

Fue en su cuenta de Instagram donde la **diputada federal** e integrante de **Kabah** expresó estar muy dolida por la partida de su mascota, un perro de nombre **Fénix** y le confesó a sus más de 270 mil seguidores que no sabe bien qué hacer ante la partida de su animal de compañía para sentirse mejor.

[La diputada Federica Quijano de Kabah llora la muerte de su “compañero de cama” - Infobae](#)